



AGENCIA UNO

A PARTIR DE HOY ESTÁN PRONOSTICADAS TEMPERATURAS BAJO CERO.

El frío será el protagonista de los próximos días

TRAS TEMPORAL. *Luego del evento extremo que se vivió, vendrán días con bajas temperaturas para la Región.*

Las temperaturas bajo cero serán las protagonistas en los próximos días en la Región, poniendo fin al evento meteorológico extremo de los primeros días de agosto que ocasionó graves daños a la infraestructura eléctrica y, por consiguiente, a miles de hogares de La Araucanía.

Según se informó desde la Seremi de Energía, en horas de la tarde de ayer aún había unos 30 mil usuarios sin suministro eléctrico en distintas comunas, existiendo un avance paulatino en la reparación, tal como se anunció el pasado lunes por parte de las empresas que abastecen de electricidad a la Región: Frontel, CGE y Codiner.

En lo que respecta a las clases, la Seremi de Educación informó anoche que para hoy miércoles estarán suspendidas las clases en todos los establecimientos de dependencias municipal de la comuna de Vilcún.

De acuerdo con el reporte de la Unidad de Reducción de Riesgos y Desastres de la Secreduc, a lo anterior se suman 19 establecimientos de Galvarino, Ercilla, Traiguén, Collipulli, Padre Las Casas, Villarrica y Victoria, cuyos sostenedores solicitaron extender la medida debido a la afectación

en servicios básicos.

BAJO CERO

Según la información de la Dirección Meteorológica de Chile, en la capital regional se registrará hoy una mínima de -1º, mientras que mañana jueves, los termómetros descenderán a los -2º y el viernes recién subirán a los cero grados.

"Para los próximos días vamos a tener un pronóstico de cielo parcial a despejado en la Región, así que podemos pensar que vamos a tener la oportunidad de avanzar en muchos temas", destacó la directora regional de Senapred, Janet Medrano.

Junto a las complicaciones derivadas de la falta de suministro eléctrico, la delegada provincial de Malleco, Andrea PARRA, también planteó dificultades en la señal de telefonía celular en la provincia, tema que se buscará abordar con las empresas. "La verdad es que todos estos últimos días hemos tenido una buena conexión de Entel, pero caídas importantes del resto de las compañías, así que este es un tema que vamos a abordar desde la Delegación porque hemos tenido varias dificultades con la telefonía celular", finalizó. 